

Dringlichkeitsantrag

des NEOS-Landtagsklubs (Erstantragstellerin Abg. Birgit Obermüller)

betreffend: Befürworter:innen eines Luegtunnels in den nächsten Verkehrsausschuss einladen

Der Landtag wolle beschließen:

„Die Tiroler Landesregierung wird aufgefordert, Befürworter:innen eines Luegtunnels in den nächsten Verkehrsausschuss einzuladen, um ihnen die Möglichkeit zu geben, ihre Gutachten und Kostenschätzungen zu präsentieren.“

Zuweisungsvorschlag:

Bei Nichtzuerkennung der Dringlichkeit möge der Antrag gern. § 27 Abs. 3 GO-LT dem Ausschuss für Klima, Nachhaltigkeit, Ökologie, Energie, Verkehr sowie Land- und Forstwirtschaft zugewiesen werden.

Begründung:

Bei der Premiere der ORF-Sendung „Ein Ort am Wort“ am 4. November 2024 in Steinach a. B. kamen von der Bevölkerung ganz klare Signale, dass die gesundheitlichen Belastungen, die der Transitverkehr für die Wipptaler:innen mit sich bringt, immer größer werden. Dass die Politik den Bau eines Luegtunnels zu keiner Zeit und in keiner Weise mittrug, stößt auf viel Unverständnis.

In einer schriftlichen Stellungnahme der ASFiNAG vom 18.10.2024, die dem Tiroler Landtag vorliegt, bleibt sie dabei, dass die Brückenlösung die beste Lösung sei. Befürworter:innen eines Luegtunnels teilen diese Meinung nicht. Ihnen sollte im Rahmen des nächsten Verkehrsausschusses im Tiroler Landtag die Möglichkeit geboten werden, ihre Gutachten und Kostenschätzungen zu präsentieren.

Die Dringlichkeit ergibt sich aus der Tatsache, dass es schnellstmöglich eine zufriedenstellende Lösung für alle Beteiligten beim Thema Lueg Brücke gibt.

Innsbruck, am 05.11.2024